

Fecha: 22-05-2021

Medio: La Estrella de Arica

Supl. : La Estrella de Arica

Tipo: Actualidad

Título: Durana exige un Comité de Expertos en Arica para esclarecer la contaminación en el borde costero

Pág. : 3

Cm2: 177,4

VPE: \$ 288.672

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

7.300

21.900

 No Definida

Durana exige un Comité de Expertos en Arica para esclarecer la contaminación en el borde costero

Junto con valorar la conformación de una comisión multidisciplinaria para gestionar acciones que esclarezcan los casos de diversos fenómenos en el mar, incluyendo varazones de distintas especies marinas en la costa, el senador José Miguel Durana pidió al Senado oficie al Ministerio de Medio Ambiente para que envíe un Comité de Expertos a Arica que dilucide los hechos y entregue información oficial sobre las causas de la contaminación en el borde costero.



Necesitamos transparentar la información a la comunidad; darles tranquilidad”.

José Miguel Durana

“La región ha vivido lamen-

tables episodios de contaminación por polimetales que afectan a miles de ariqueños; estamos expuestos al derrame de químicos y sustancias peligrosas que transportan camiones bolivianos por la Ruta 11 CH en dirección al puerto y hace unas semanas denunciarnos el traslado de relaves mineros en Copaquilla, por lo que necesitamos transparentar la información a la comunidad; darles tranquilidad y una óptima calidad de vida”, dijo Durana.

Durante su intervención

en la Sala, el legislador solicitó además oficiar al Ministerio de Salud para que monitoree aleatoriamente a los vecinos afectados por la contaminación en las inmediaciones del borde costero norte que han manifestado síntomas de alergia, picazón en la garganta, estornudos y ardor en los ojos, entre otros síntomas, porque se hace necesario darles certezas y calma ante una situación anómala. En este mismo sentido, el legislador ariqueño manifestó en el Senado que esta



LAS PLAYAS HAN PRESENTADO ESTE ASPECTO.

situación ha adquirido bastante connotación pública porque además de la afectación de parte de la población, se ha sumado una extraña coloración del mar y han aparecido especies ma-

rinas muertas en ambos bordes costeros (norte y sur) lo que hoy tiene en alerta a la población y en alerta a sus autoridades que ya están trabajando de manera colaborativa. 🌱